

Metz, le 05 juin 2025

Le Département de la Moselle aux côtés des Dragonnes pour le dernier match de la saison

Le dimanche 8 juin 2025, Metz Handball affrontera Nice aux Arènes de Metz dans le cadre de la 26^e et dernière journée du championnat de France. Un match symbolique qui marquera la fin de saison et célébrera le 27^e titre national des Dragonnes, officiellement décroché après leur victoire face à Strasbourg le 24 mai dernier.

Le Département de la Moselle, partenaire de l'événement, accompagnera cette rencontre placée sous le signe de la fête, de la jeunesse et de l'engagement sportif.

Une rencontre festive

Partenaire de longue date du club, le Département de la Moselle sera **parrain officiel de cette rencontre**, aux côtés de la Ville de Metz.

En complément de nombreuses animations, telles que l'installation d'un car podium, d'une arche gonflable et d'une dalle sportive sur le parvis des Arènes pour proposer une animation handball accessible à tous, ainsi que la mise en place de bandeaux LED, la diffusion de films sur écrans géants et des annonces micro, le Département mettra également à disposition 5 000 clap-claps pour les spectateurs, afin de renforcer l'ambiance festive.

Un stand maquillage et un quiz permettant de gagner des goodies viendront également compléter cette programmation, pour le plus grand plaisir du public.

Les visiteurs auront également la possibilité de se prendre en photo aux côtés de la Coupe de France et du trophée du Championnat, exposés sur le parvis de 12h00 à 13h20.

Une opération solidaire et inclusive

Dans le cadre de son action « **Les Belles Rencontres** », le Département de la Moselle organise plusieurs initiatives à l'occasion de cette rencontre sportive.

Il invite notamment :

- Des enfants placés sous sa protection (issus des MECS et des CDE) ;
- Les élèves de la section sportive du collège d'Aumetz, en partenariat avec l'UNSS.

Le Département coordonne également l'opération « **escort kids** », qui permettra à certains de ces enfants de vivre un moment privilégié en accompagnant les joueuses lors de leur entrée sur le terrain.